

Intensivmedizin Fragen und Antworten

Um es vorweg zu sagen: Das Prinzip der Wissensvermittlung in einem Frage-und-Antwort-Spiel hat sich bewährt. Wäre sonst die „Intensivmedizin“ jetzt bereits in der 3. Auflage erschienen? Kehl hat hier offensichtlich sehr richtig erkannt, dass so kurz vor der Facharztprüfung nicht mehr dicke Lehrbücher gefragt sind, sondern effektive Wissensvermittlung mit Hilfe der auf dem neuesten Stand befindlichen Multiple-Choice-Fragen. Hier gilt es jetzt, insgesamt 167 solcher Fragen zu praktisch allen Themen der Intensivmedizin zu beantworten.

Neu in dieser Auflage ist die Wiedergabe der Abstracts von über 40 intensivmedizinisch relevanten prospektiven, aber auch retrospektiven Studien, die gegenwärtig sehr oft auf Kongressen zitiert werden. Das ist sicher eine gute Idee. Zwar ist hier jeweils der Titel ins Deutsche übersetzt; und auch ein deutschsprachiges Fazit wird gegeben. Hätte man dann nicht auch gleich die englischsprachigen Abstracts übersetzen können? Vielleicht bei der nächsten Auflage, die bestimmt kommen wird.

J. Radke, Göttingen

Intensivmedizin Fragen und Antworten

Herausgeber:

F. Kehl

Verlag: Springer-Verlag
Heidelberg 2011

Auflage: 3. Auflage, 2011

Seiten: 274 S.

Preis (D): 32,95 €

ISBN-13: 978-3-642-12664-2

